

## 学校教育目標

豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成

# 関中だより

令和元年  
11月 7日  
第24号  
(文責 花岡)



5走→6走 4走→5走

鈴亀地区中学校駅伝大会に出場しました  
11月1日 鈴亀地区中学校駅伝競走大会が行われ、関中学校は男子の部で参加しました。陸上行部のある大きな学校にはかないませんが、一生懸命タスキをつなぎました。



1つ2000円で売りました



## バザーのための椅子づくり

今年も、バザーの充り上げを少しでも増やそうと椅子づくりすることになりました。今回は、丸五木材さんのご協力を得て木材を提供していただき、北澤前会長に加工をしていただき、PTAと生徒で椅子を制作しました。最初は電動ドリルに戸惑っていた生徒も、うまく使えて次々に組み立てることができました。



今年は、宿場行列にサンカ一部の有志の人たちが参加しました。ニフォームも似合いますがこの姿も似合っていますね。当日は天気も良く、観光客の方がたくさん写真を撮っていました。

## 今年も街道まつりに参加

## 街道まつりのバザーは人がいっぱい

今年は天気が良く、バザーの開場前にたくさんの人たちが並びました。「中学生のためだ」と、少々値が高くとも協力して買ってくれるお客様が多くなったように感じました。おかげさまでみんなで作った椅子20脚は完売しました。また、最後までお客様が途切れることなく来ていただき、売り上げは昨年を上回る19万円ほどになりました。

生徒会の人たちも外で宣伝活動をしてくれました



たくさんの人たちが朝から並んで待っていました



## 11月9日、10日 子どもと先生の作品展

### 亀山市文化会館にて

第35回 子どもと先生の作品展  
11月9日（土） 10時～16時  
11月10日（日） 10時～15時30分

亀山市文化会館で「第35回子どもと先生の作品展」が開かれます。関中学校からは、生徒は、1年 若林結来さん、川北莉子さん、2年 松本千春さん、黒田樹さん、3年は伊藤紘さん、豊田日向さんの作品が、先生は宮野先生、服部先生の作品が展示されます。